
2023 年 5 月度 4 種委員会 議事録 
 
1.日時/場所  5 月 6 日（土）18 時～ 総合体育館 2F 会議室 
 
2.議事録担当 小出・梅田・鶴嶺・今宿・浜見平・FC50.4・東海岸・浜須賀・松浪・小和田 
          松林・カルペソール・鶴が台 
3.議事録 
(1)運営部 
・大内委員⾧から 

シャツインについて。FC 東海岸で沼津遠征に行った。沼津協会も指導がされており、試合開始時だけではなく、後半開始もシ
ャツインを指示していた。情報共有として。 
 
☆市総体（U-10/U-12）ベスト 4 延期日程について 
雨天でベスト 8 の試合まで実施して中止。5/20 にしおさい G でベスト 4 以降の試合を実施する。 
運営はすべて 4 種委員、8:30 集合。第１試合の該当チームは 8:30 頃入場できるようにする。 
＜U-12＞＝午後、高学年を実施。優勝カップを前回優勝チームのカルペソールが持参。 
＜U-10>＝午前、低学年を実施。優勝カップを前回優勝チームの東海岸が持参。 
・タープ:悪天候なら進出チーム各団 1 張りずつ持参。 
・コロナによる学級閉鎖の場合は該当する選手の出場不可。インフルエンザと同じ扱い。 
・賞状は市から松浪（上遠野さん）が預かっている。 
 
☆サマーカップ（U-10/U-12）について 
・組み合わせ抽選 
・参加費集金＝￥5,000／チーム → 委員会終了後、集金。 
 高学年の抽選結果。シードについては市総体の準決勝以降の試合終了後に決定。運営:50.4、浜須賀。 

 
  



 
低学年の抽選結果。シードについては市総体の準決勝以降の試合終了後に決定。運営:鶴嶺、松林。 

 
 
サマーカップの日曜日の高学年が FA リーグと重複している。また、6/24(土)に土曜参観日のチームがいくつかあるため、 
日程については、市総体が終わった後、6 月の委員会にて決める。 
→各団、高学年は、6 月、7 月中旬ぐらいまでの土曜日を優先的に空けておくこと。 
 
優勝、準優勝が湘南読売の代表権を得る。ベスト 4 を 11 月に行う協会⾧杯のシードとする。 
 
クーリングブレークの内容については次月確認。各団持ち帰り、確認する。 
 
☆2023 年度リーグ戦 
先日、開会式を 4 年ぶりに開催できた。3 年、わんぱく以外は開幕している。 
・A リーグ 
団行事について、6 月、7 月の予定を A リーグとして空けておいてほしい。 
6 月の 1 週目に運動会が入るが、対象外チームでＡリーグを開催したい。 
6/27 にサマーカップと絡めてリーグ戦を実施する可能性あり。 
7 月は実施しないようにしたいが 5 月の東チタ会場の天候次第のところもある。 
また、サマーカップの絡みで変わる可能性がある。 
ユニフォームのシャツインについて、認識していない指導者がいるので、A リーグに限ったことではないが、再度各団確認のこと。 
レフェリーの件、主審がセンターサークルから出ない為、ファウルが見えていない。改善してほしい。 
 
・B リーグ 
5 月まで日程配信ずみ。6 月分を来週(5/7～)あたりに配信する。 
 
・4 年リーグ 
5/7 の試合順を入れ替えたり、5/14 の審判割を変えたりしているので確認してほしい。 
6/4、18 の午前にリーグ戦を入れる予定。 



 
・3 年リーグ 
5/13 開幕。小出小、小和田小、しおさいと３会場に分かれるので注意してほしい。 
開門時間は、小和田小の場合は 12 時開門。小出小の場合は８:30 開門 
小出小会場は車 3 台 OK（事前確認不要）。ただし、審判対応等で後からくる場合は個別に言ってほしい。 
小和田小会場の車乗り入れは事前確認必要。 
 
・わんぱくリーグ 
4/29 に代表者会議を実施した。1 年生リーグの登録基準の話となった。 
今後、チームが増えてくるので、できるだけ参加、試合ができるように前期はフレンドリーで、要項にもその趣旨の記載をしている。 
出席者の連絡網を作成した。TR マッチの連絡等で活用したい。 
6 月と 9 月に海浜公園を取ってもらっているが、来年度は 5 月の中旬と 9 月を希望したい。 
わんぱくの 1 年生の部に、50.4 で女子チームの出場を検討している。 
→問題ない。 
1 年チームは各クラブの新入団状況で追加があれば随時受け付ける用意があるので連絡してほしい。 
→2 年の部に年⾧が入ってもよいか? 
→怪我に注意して、チーム判断で決めること。 
 
 飲水タイムの要否は運営判断で決めること。 
 
(2)トレセン 
・活動予定 
活動予定、先日メールで配信している。 
本日(5/6)東チタでトレーニングしている。 
5/20 に柳島 SP でトレーニングを実施予定。 
５月の予定としては以上。 
 
6 月は３、４日に南足柄の選抜大会が実施される。運動会が多く、参加可能選手で参加したい。 
3 日は 11 人集まるので参加したい。メンバーは４日参加可能選手含めて後日配信。 
 
6/24～25 に コパ・ベルマーレが開催される。詳細は後日連絡する。 
 
(3)審判部 
・昇級を含めた審判員活動の紹介。資料は情報が古い場合もあるので参考として紙媒体。・ 
・市総体のベスト８以降の試合前夜に審判員のリソース解放により混乱を招いたことにより、今後の割当方法について検討した
ので各団で持ち帰り確認の上意見をいただきたい。配布資料の 10 スライド目。 
 →茅ヶ崎がホストになるような主要大会(対象試合は要検討)は審判委員⾧に依頼し、審判員の確保を行う。 
 →その他のカップ戦については基本的には帯同審判員で対応予定としていただき、日程は市内上位級審判員に展開しておき、 
当該日程に上位級審判員が協力できる場合は連絡する形としたい。 

 
(4)県少年委員会 
・5 月になったので FA リーグにて選手証の提示が必要になる。 
・会場の学校周辺に駐車をしてフェンスを乗り越えて入ってきたチーム、審判に対する暴言、開場時間や駐車台数、場所を守ら
ない駐車などの報告がたくさん入ってきている。誓約書を書いてもらっているので本来であれば失格でもよい事例だが厳重注意とな
っている。そのようになった場合、2 度目はないと思われるため、注意すること。 
・メンバー表忘れによる不戦敗で失格のケースあり。指導者にて注意徹底すること。 
・チビリンの本戦に行ってきた。Buddy が 3 位。大会での指導者の審判員への暴言、クレーム(異議)がひどかった。その行為にも
問題があるが第４審判が機能しておらず、注意を受けていた。指導者のベンチでの行動については選手のためにも注意してほし
い。一方、試合を左右する著しく不正なファウルプレーに対する判定や試合のマネジメントなど審判員にも課題あり。 
・チャンピオンシップの代表者会議が 6/11 にあるが、県の部会が同日にあり、赤池さんが出席できない為、代表チームの出席者
に代わりに出席してもらうかもしれない。 
・先月、湘南読売の会議があった。3 日間開催の 1～2 回戦を 9 月に藤沢で。準決勝・決勝は 11/3 になる予定。 



・日本協会で７、８月に大会をやらないよう発令がでているようで、チャンピオンシップが 6 月になるかもしれない。関東大会が 9
月になるかもしれない。情報が入り次第、伝達する。 
→シャツのインの定義についてなぜシャツを入れないといけないのか教えてほしい。熱中症防止にもなり、JFA の見解もそのはず。 
→少年は試合開始前の身だしなみか。 
→現状、市も県の指示に従うので、主に 4 審を務める審判員は注意してほしい。キックオフのとき。 
 
(5)その他 
・2023 年度 C F A 総会について 
5/14 18:00 開始で各チーム最低 1 名の出席をお願いしたい。 
総会の資料については、大内委員⾧が作成し、提出済み。 
会計報告については 2022 年度に繰越金が増えている。必要なものがあれば、購入したい。 
しおさい G に４種の倉庫を購入、設置して、4 種委員のタープやコーナフラッグ等を保管することを検討中。 
設置可否を中村理事⾧経由でスポーツ推進課に確認中。 
 
・D 級講習会について 
未回答のチームは早めに確認すること。今月中には纏めたい。 
8/12 は午後から実技 
8/13 は午前が実技 
座学は柳島コミュニティーセンターで。 
 
・女子イベントについて 
別紙参照。内容を含めて、日程、会場も今後調整。年に 2 回やりたい。 
ベルマーレや市内出身選手、県女子部会の協力を得ながら、女子の普及を目指したい。 
中村理事⾧にアルバック総務課経由で女子選手の育成に関わるイベント(大会)開催希望の連絡があり、5/12 に 3 者会談を
行う。 
 
・フットサル大会 
8 月末に開催予定だが、場所が取れていない。8 月最終週にカルペソールの会場提供で実施したい。 
会場提供可能か要確認 ＞ カルペソールさん 
駐車台数、使用球など、昨年の反省活かして実施したい。 
 
・グリーンカップ 
来年から 32 チームで開催したい。各団で１チームのホストチームとなることを必須としたい。呼ぶチームがあるか。宿題として各団
持ち帰り確認すること。 
まず県外で呼べるチームがあるかについて確認する。特に呼んでいないチーム。宿題事項。 
3/30、31 が開催日。9、10 月に県外招待チームの最終ジャッジをしたい。 
 
・会計 
リーグ戦の登録費と東チタ使用料等の費用を後日展開するので次回６月に集金したい。 
 
・広報委員会 
プライバシーポリシーについて新規入団者含め、もう一度各チームで確認すること。 
 
・佐藤副会⾧から 
茅ヶ崎市サッカー協会の初代協会⾧である加藤さんがお亡くなりになられた。 
4 種委員会で話し合われた内容を各チームに展開してほしい。指導者だけではなく、保護者にも展開してほしい。 
 
次回 4 種委員会予定 6/3（土）18:00～ 総合体育館 2F 会議室 
 

以 上 


